

宮城会長



次年度新垣会長のクラブ組織案が各テーブルに配付されていますが、一昨日地区の方から「2013-14年度クラブ・ロータリー財団委員会の3年委員会への変更のお願い」と云うみだしでメールがありました。

「ロータリー財団はわかりにくく、補助金プロジェクトの立案年度と実行年度が異なるため責任者が明確でない」との理由で、3年間委員長にパスト会長を当てて下さいとのこととあります。が、、、ご存じの様にロータリーはワン・イヤー・ルールですので、3年間委員長を続けることは相反しています。

地区青少年交換委員会も年度を跨った複雑なプログラムを扱っていて、課題・問題を継続的に遂行していることと同様なもの思っております。ので、従来採用している地区委員の3年送りで3年目の1年委員長が良いのではと私は考えます。

我がクラブの組織図をご覧頂けると分かる様に、基金管理委員会は5年パスト会長順送り、青少年交換委員会は3年順送りとなっています。直前委員長は4年目委員として顧問的役割も可能ですので、この運用を推奨します。

この後、新垣会長エレクトから、PETSの勉強会、次年度ガバナー方針の報告が詳しくありますので、どうぞ御拝聴下さい。さて、難しい話でしたが、今日は荒岡会員の後任として、高田淳司沖縄ペプシ社長がゲストとしてお見えになっています。4月中旬から着任、入会予定していますのでよろしく願います。

では、これにて会長の挨拶といたします。

(会長:宮城富夫)